

EU-Konformitätserklärung Nr.:

EU-Declaration of Conformity no.:

KEme 011-7

Der Hersteller / The Manufacturer

F.A. Sening GmbH, Regentstraße 1, 25474 Ellerbek

erklärt hiermit in alleiniger Verantwortung, dass der Gegenstand der nachfolgenden Erklärung die einschlägigen Rechtsvorschriften zur Harmonisierung in der Union erfüllt:
declare herewith under the sole responsibility that the object of the declaration described below is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:

(A)

ATEX-Richtlinie 2014/34/EU

ATEX-Directive 2014/34/EU

über nichtelektrische explosionsgeschützte Geräte, Anhang VIII
by non-electrical explosion protected equipment directive, Annex VIII

Kreiselpumpe mit Getriebe / Hydraulikmotor

Centrifugal pump with gearbox / hydraulic motor

Produktbezeichnung*:

Product

Beta2-

Beta2L-

Delta2-

**Bauart ähnliche und einschließlich aller Ergänzungen / similar design and including all supplements*

In der gelieferten Ausführung nach der EU-Richtlinie über nichtelektrische explosionsgeschützte Geräte untersucht wurde.

In the delivered design was examined according to the EU Directive for non-electrical explosion protected equipment.

Die Untersuchung ergab, dass die Geräte keine eigene potenzielle Zündquelle aufweisen und daher keiner speziellen Kennzeichnung unterliegen.

The examination showed that these devices don't have inherent potential sources of ignition and therefore is no subject to any special labelling.

Prüfungen/Überwachung/Kontrollen während der Fertigung: . Hersteller

Examination / inspection / tests during manufacturing: Manufacturer

Ort und Datum: Ellerbek, 21.03.2025

Geschäftsführer

Location and date

General Manager



(Stephan Frieds)